

Das Leben in meinem Land – Brasilien

Vortrag



Conceicao Bergmann, *lebt seit über 20 Jahren in Nußdorf -Debant.*

Der einführende Kurzfilm handelt von Sao Luis – Hauptstadt der Provinz Maranhao – und bietet vor allem einen historischen Rückblick auf diese wunderschöne Stadt, auch genannt „Insel der Liebe“

Im anschließenden Vortrag berichtet Frau Bergmann über das Brasilien von heute, mit all seinen positiven, aber auch negativen Seiten: Geographie, Wirtschaft, Politik und Soziales.

Danach besteht die Möglichkeit, in lockerer Atmosphäre mit der Referentin zu diskutieren und kulinarische Köstlichkeiten zu genießen.

Zeit: Mittwoch, 17. April 2013, 19 Uhr

Referentin: **Conceicao Bergmann**, Nußdorf/Debant

Ort: Bildungshaus Osttirol - Kärntner Str. 42 - 9900 Lienz

Beitrag: Freier Eintritt – Spenden erbeten

Keine Anmeldung erforderlich